
 

 

 

 

 来月の七夕に向けて大きな壁紙を 
作成しました 

                      笹や七夕飾りは図柄を選んだ頂 
                      いて飾り付けを行いました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
                     トランプや麻雀を行ったり、天気のいい日には 
                    ベランダに出て日にあたったり、お茶飲みを 
                    したりと過ごしています 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
『ワクチン接種について』 

この度の新型コロナウイルスに関するワクチン接種について、世間では賛否両論の意見が飛び交っているようで
す。実際、何を信じて良いのか解らないというのが正直な気持ちです。しかしです、しかし、誰にでも不安はあ
ります。人間、不安があってあたりまえです。 
そんな時、僕は自分の直感と言いますか、自分の心の声に従うよう努めています。 
どちらにせよ、会社のトップとして決断を下さなければならないわけで、今回は接種する方向で手配をさせてい
ただきました。実際はそれぞれの管理者が、それぞれの地方自治体とのやり取りや、自身でワクチンを接種して
いただける医師又は病院を探さなければならないという状況でした。本当に手探りの状況でそれぞれの事業所の
管理者のご尽力によって、いち早く摂取することができました。 
すでに、グループホームアウル（伊達）、グループホームアウル登別館、それぞれの入居者の方と職員は２回の接
種を終了致しました。また、サービス付き高齢者向け住宅アウルの入居者の方と職員につきましては、１回目の
接種を終えて、７月８日（木）に２回目の接種を予定しております。さらに、小規模多機能居宅介護支援事業所
アウル及びデイサービスセンターアウルの職員につきましも、サ高住同様１回目を終えて、２回目（７／８）に
行う予定でおります。心配していました副作用に関してですが、入居者の方々におかれましては、副作用の症状
もなく元気に過ごされております。ただ、職員数名に発熱や倦怠感、腕の痛み、胸焼け等の症状が見られました
が、現在は回復して元気に仕事に従事しております。 

しかしながら、これで安心というわけではありません。入居者の皆さま並びに職員の皆さまの安心安全のため、
やれることをやるという方針は、これからも貫いていこうと考えております。今回は、ワクチン接種の進捗状況
を記しましたが、今後ともどうぞよろしくお願い致します。 

                     感謝 
ア  ウ  ル  宮崎 直人 

 

 


